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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0129/2013  Datum: 17.10.2013

 

Verfasser: 06-FBG-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

31.10.2013 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion "Nutzung leerstehender Kasernen" 
 
 
Die FBG-Ratsfraktion fragt an: 
 
Hat die Stadt schon mal mit dem Bund Gespräche geführt, ob leer stehende Kasernen in 
Koblenz nicht als Studentenwohnungen genutzt oder umgebaut werden könnten? 
 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


